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令和４年６月１３日（月曜日）予算特別委員会 

 

○出席委員（１５名） 

   ２番  太  田  陽  子  委員     ３番  鈴  木  み ゆ き  委員 

   ４番  安 孫 子  義  徳  委員     ５番  月  光  裕  晶  委員 

   ６番  後  藤  健 一 郎  委員     ７番  渡  邉  賢  一  委員 

   ８番  古  沢  清  志  委員     ９番  佐  藤  耕  治  委員 

  １０番  太  田  芳  彦  委員    １１番  阿  部     清  委員 

  １２番  沖  津  一  博  委員    １３番  荒  木  春  吉  委員 

  １４番  柏  倉  信  一  委員    １５番  木  村  寿 太 郎  委員 

  １６番  伊  藤  正  彦  委員 

○欠席委員（なし） 

○遅刻委員（なし） 

○早退委員（なし） 

○説明のため出席した者の職氏名 

佐 藤 洋 樹  市 長  菅 原 隆 平  副 市 長 

佐 藤 志津男  教 育 長  鈴 木   隆  
総務課長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

武 田 伸 一  企画創成課長  小 泉   尚  財 政 課 長 

武 田 新 二  建設管理課長  猪 倉 秀 行  
農林課長（併） 
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

小 林 博 之  商工推進課長  山 田 良 一  
さくらんぼ観光 
課 長 

小 林 弘 之  健康福祉課長  志 鎌 重 美  子育て推進課長 

渡 邉 健 一  生涯学習課長     

○事務局職員出席者 

東海林 茂 美  事 務 局 長  柏 倉 勝 郎  局 長 補 佐 

堀   和 敏  総 務 係 主 事  古 谷 駿 幸  総 務 係 主 事 
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   予算特別委員会議事日程第１号  第２回定例会 

   令和４年６月１３日（月）    本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第３０号 令和４年度寒河江市一般会計補正予算（第２号） 

 〃  ２ 議案説明 

 〃  ３ 質疑 

 〃  ４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

 

   開    会     午前９時４０分 

 

○佐藤耕治委員長 おはようございます。 

  ただいまから予算特別委員会を開会いたしま

す。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○佐藤耕治委員長 日程第１、議第30号令和４年

度寒河江市一般会計補正予算（第２号）を議題

といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○佐藤耕治委員長 日程第２、議案説明でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  議案説明は本会議において受けておりますの

で、この際省略することに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議案説明は省略することに決しまし

た。 

 

質     疑 

 

○佐藤耕治委員長 日程第３、これより質疑に入

りますが、各委員の所属する分科会の審査案件

に関する質疑は極力控えるとともに、直接予算

に関わる部分に絞って発言され、また、執行部

におきましても、質問者の意をよく捉えられ、

簡潔にして適切に答弁されますよう御協力願い

ます。 

  初めに、議第30号第１表中歳入全部について

質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第３款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第４款について質疑はありません

か。 
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   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第６款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第７款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第８款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第10款について質疑はありません

か。渡邉委員。 

○渡邉賢一委員 10款教育費のほうでちょっと御

質問いたしますけれども、大江公をはじめとす

る本市の歴史の情報発信ということで、委託料

798万円ということになっていますけれども、

この内容と、あと、今大河ドラマ等で脚光を浴

びているにもかかわらず、当初予算に盛り込め

なかった理由、あえて補正になったことなどを

お尋ねしたいと思います。 

○佐藤耕治委員長 渡邉生涯学習課長。 

○渡邉健一生涯学習課長 まず、この事業の内容

についてでございますが、大きなところを申し

あげますと、情報発信事業といたしまして、Ｎ

ＨＫ大河ドラマのコンテンツを活用しましたＮ

ＨＫ相互協力冊子の制作、それから、大江公ゆ

かりの地を紹介する実写版の映像、30分の映像、

それからダイジェスト版の映像５分ということ

でございます。その30分映像をテレビの放映に

も活用していきたいというふうなことで考えて

おります。そのほか、昨年度改訂いたしました

「大江公物語」を活用した紙芝居風動画の制作、

あと、受入れ体制整備といたしまして、寒河江

城の跡地、そういったものの大江公ゆかりの地

に関する説明板、そういったものの設置を考え

てございます。 

  それから、集客事業といたしまして、ＮＨＫ

大河ドラマ大江広元公役の俳優、栗原さんを招

聘しての事業などを考えているところでござい

ます。 

  それから、なぜこの時期になったのかという

ことでございますが、当初予算編成時において

はコロナ禍の見通しが立たなかったというふう

なことから、人を集めるような事業については

当初としては見送ったところでございました。

しかしながら、現在のワクチンの接種状況、そ

れから各種規制の緩和、またウィズコロナへの

意識が進んできているというふうなことから、

このたびの補正予算へ計上となった次第でござ

います。 

  以上でございます。 

○佐藤耕治委員長 渡邉委員。 

○渡邉賢一委員 当初ではちょっとコロナの関係

で盛り込めなかったという理由は理解できまし

たので、分かりました。 

  なお、要望なんですけれども、大河ドラマが

終わるとしぼんでしまわないように、ぜひ今回

を機に、歴史や文化を情報発信するものを、こ

れだけに終わらせずに長く行っていただきたい

なというふうに思います。 

  なお、大江公の紙芝居とあったんですけれど

も、子供たちへの副読本とか、市民にも分かり

やすいようなものをぜひ作っていただいて、市

民も一緒に、さくらんぼ大学にも関係するんで

すけれども、学べるような、そうしたものもぜ

ひ進めていただきたい。要望でございます。以

上でございます。 

○佐藤耕治委員長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第30号第２表、第３表について質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 
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○佐藤耕治委員長 日程第４、分科会分担付託で

あります。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す分科会分担付託案件表のとおり、それぞれの

分科会に分担付託いたします。 

 

 分科会分担付託案件表  

分 科 会 分担付託案件 

総務産業分科会 

議第３０号第１表中歳入全

部、歳出第６款、歳出第７

款、歳出第８款、第２表、

第３表 

厚生文教分科会 

議第３０号第１表中歳出第

３款、歳出第４款、歳出第

１０款 

 

 

   散    会     午前９時４６分 

 

○佐藤耕治委員長 本日はこれにて散会いたしま

す。 

  御苦労さまでした。 

 


